



Government of | Gouvernement des
Northwest Territories
Territoires du Nord-Ouest

Government Structure Map

Department of Education, Culture and Employment
NWT Archives

September 2022

Plan de la structure gouvernementale

Éducation, Culture et Formation
Archives TNO

Septembre 2022

Le présent document contient la traduction française du sommaire

Introduction

This document is intended to provide a visualization of changes over time in the organizational structure of the Government of the Northwest Territories (GNWT). It consists of a timeline chart showing the departments of the GNWT. A future version of the document will include similar charts showing divisions within each department.

How to read the chart

Each box on the chart represents one department and is labelled with its name and the dates during which it existed. The boxes are aligned to the dates at the top of the page based on the dates the department existed.

In addition to dates of existence, the chart also gives an indication of which departments were responsible for the same programs or functions. There are three ways in which predecessor and successor departments are indicated on the chart:

1. Most commonly, predecessors of a department are adjacent to it on the left and successors on the right. For example, in the upper right corner of the chart, the Department of the Executive and the Department of Aboriginal Affairs and Intergovernmental Relations appear immediately to the left of the Department of Executive and Indigenous Affairs, which was created by merging those two departments.
2. An arrow shows when a group of functions was split from a department that continued to exist to form a new one (as in the creation of the Department of Safety and Public Services), or when a department was merged into another department that already existed (as when the Department of Human Resources became part of the Department of Finance).
3. When neither of these options is practical, a note in italics appears to the left or right of the department's box.

The colours on the chart are added to make it easier to read and do not have a specific meaning.

Sources

This document is mostly based on information from the Main Estimates and from the Commissioner's Annual Reports and GNWT Annual Reports. Another important source used for the earlier years is the *Index to Organizational Change in the Government of the Northwest Territories, 1967-1987*, which was published by the Department of Government Services. Finally, a small amount of information was incorporated from point-in-time descriptions of the structure of the GNWT for a few specific years.

Limitations

These charts are a simplification of the much more complicated and less consistent information found in the sources above. They represent a "best guess" and the information given may not always be completely accurate. For example:

- The sources do not always list dates of establishment and dissolution. Many of the dates in the chart are based on which years the departments appear in the sources.
- Names of departments are not always given in a consistent form across the various sources, and it can sometimes be unclear whether the name has actually changed. It is possible that some name changes have been missed or appear in the chart at an earlier or later date than when they actually happened.
- It is sometimes unclear in the sources what level of organization a unit is at (is it a division, a section, a branch, etc.). This is particularly true for subunits within a department, but there are a few departments, such as the Department of Aboriginal Affairs and Intergovernmental Relations and its predecessors, which are listed under the Department of the Executive for several years before being given their own independent sections in the Main Estimates.
- The sources do not always describe the functions each unit is responsible for, so in some cases the identification of predecessors and successors is uncertain.
- In order to keep the chart readable, not all transfers of programs between departments are shown, only major reorganizations.

Please contact the NWT Archives for assistance if you need more precise or reliable information.

Plan de la structure gouvernementale

Ce document a pour but de nous aider à visualiser les changements qui sont survenus dans la structure organisationnelle du gouvernement des Territoires du Nord-Ouest (GTNO) au fil du temps. Il consiste en un tableau chronologique présentant les différents ministères du GTNO. Une version ultérieure du document comprendra des tableaux similaires pour chacune des divisions ministérielles.

Lecture du tableau

Chaque case du tableau représente un ministère et contient son nom ainsi que sa date de création et de suppression. Les cases s'alignent sur les dates inscrites en haut de la page pour indiquer les périodes pendant lesquelles les ministères ont existé.

Outre les périodes d'existence des ministères, le tableau fournit des indications sur leurs fonctions et sur les programmes dont ils étaient responsables. Il nous donne également des informations sur les ministères qui ont précédé ou succédé à un autre ministère, et ce, de trois façons :

1. Le plus souvent, les ministères qui en précèdent un autre se trouvent dans la case à gauche de celui-ci et ceux qui lui ont succédé à sa droite. Par exemple, dans le coin supérieur droit du tableau, le ministère de l'Exécutif et le ministère des Affaires autochtones et des Relations intergouvernementales apparaissent directement à la gauche du ministère de l'Exécutif et des Affaires autochtones, créé par la fusion de ces deux ministères.
2. Une flèche est utilisée pour indiquer qu'un groupe de fonctions a été retiré à un ministère et que ce dernier s'est transformé en une nouvelle entité (comme dans le cas de la création du ministère de la Sécurité et des Services publics), ou qu'un ministère a fusionné avec un ministère existant (comme lorsque le ministère des Ressources humaines a été intégré au ministère des Finances).
3. Lorsqu'aucune de ces options ne fonctionne, une note en italique a été ajoutée à gauche ou à droite de la case en question.

Les couleurs du tableau ont été ajoutées pour en faciliter la lecture et n'ont pas de signification particulière.

Sources

Ce document est principalement basé sur des renseignements provenant du budget principal des dépenses ainsi que des rapports annuels de la commissaire et du GTNO. Le document *Index des changements organisationnels au sein du gouvernement des Territoires du Nord-Ouest, 1967-1987*, publié par le ministère des Services gouvernementaux, a également été utilisé pour obtenir des informations sur cette période. Enfin, une quantité limitée d'informations, relatives à quelques années en particulier, est tirée de descriptions ponctuelles de la structure du GTNO.

Limites

Ces tableaux simplifient les informations beaucoup plus complexes et moins précises qui figurent dans les sources susmentionnées. Il ne s'agit que de la meilleure approximation possible et les informations contenues dans le présent document pourraient ne pas être totalement exactes. Par exemple :

- Les sources n'indiquent pas toujours les dates de création et de suppression d'un ministère. De nombreuses dates figurant dans le tableau sont basées sur les années où les ministères apparaissent dans les sources.
- Les ministères ne sont pas toujours nommés de façon consistante dans les différentes sources, et il est parfois difficile de savoir si le nom a réellement changé; il est d'ailleurs possible que certains changements de nom n'aient pas été pris en compte ou qu'ils apparaissent dans le tableau à une date antérieure ou postérieure à celle à laquelle ils se sont réellement produits.
- Les sources ne précisent pas toujours le niveau d'organisation d'un service (s'il s'agit d'une division, d'une section, d'une direction, etc.). Cela est particulièrement vrai pour les sous-sections d'un ministère, mais quelques ministères, notamment le ministère des Affaires autochtones et des Relations intergouvernementales et ses prédécesseurs, dépendaient du ministère de l'Exécutif pendant plusieurs années avant de se voir attribuer leurs propres sections dans le budget principal des dépenses.
- Les sources ne décrivent pas toujours les fonctions de chaque entité, ainsi, dans certains cas, il est difficile de déterminer celles qui les ont précédées ou succédé.
- Pour que le tableau reste lisible, seules les réorganisations ministérielles majeures ont été indiquées, et non pas tous les transferts de programmes.

Pour obtenir des informations plus précises ou plus fiables, merci de contacter les Archives des TNO.

Departments

